

Ngounié/Département de la Louétsi-Wano/Lébamba/Vie des partis politiques/PDG

**Hilaire Machima appelle les Louvanois à l'unité et la solidarité**

IMM

Lébamba/Gabon

LE député du département de la Louétsi Wano (Lébamba), dans la province de la Ngounié, Hilaire Machima a pris l'option d'être en contact permanent avec son électeur. Histoire d'édifier régulièrement les siens sur les sujets politiques, économiques et sociaux qui marquent la vie de notre pays. En particulier les activités du Parti démocratique gabonais (PDG) dont il est issu.

C'est ainsi que le représentant louvanois à l'Assemblée nationale a rencontré, dernièrement, dans les locaux de l'école publique communale de Lébamba, les habitants de son fief politique. Objectif : exhorter ces derniers à cultiver les valeurs d'unité et de solidarité.

« Nous devons être solidaires. Car tous clivages, soient-ils politique, religieux, ethnique, culturel ou régional, ne servent pas notre cité, encore moins nous-mêmes. Nos pensées et nos efforts doivent dès aujourd'hui converger pour atteindre le même objectif : Lébamba. Il est temps que nous le comprenions une bonne fois pour



Le député PDG, Hilaire Machima s'adressant...

Photo : IMM



... aux chefs de quartiers, de villages et les populations de la Louétsi Wano.

Photo : IMM

toutes », a martelé l'honorable député.

Par ce discours, l'élu de Lébamba voudrait faire entendre raison à ses compatriotes. Lesquels ne doivent pas perdre de vue les enjeux de la situation économique et sociale de leur localité. Il entend, à cet effet, impulser une dynamique pour amener les uns et les autres à l'action édicatrice. « Car, sans rester sur les frasques politiques qui semblent nous diviser et nous divertir, agissons ensemble pour le rayonnement sur tous les plans de notre ville à tous », a-t-il dit.

Un discours rassembleur, pour apaiser les tensions nées des positions antago-

nistes entre les ressortissants de cette localité, lors de l'élection présidentielle du 31 août 2016.

Pour enterrer la haine qui en a résulté, le membre du bureau politique du PDG a demandé à son électeur de compter sur la politique de l'Emergence impulsée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. « Pour ma part, je soutiens, de façon indéfectible, l'action du président de la République, qui s'est engagé à relever le défi du développement du Gabon. Pourvu qu'on lui fasse pleinement confiance. C'est une raison suffisante pour les Louvanois de soutenir l'action de M. le président », a conclu le député Hilaire Machima.



Quelques fonctionnaires locaux ont également pris part à la cérémonie.

Photo : IMM

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Œuvre de bienfaisance

**L'association Renaissance au chevet des filles-mères**

Esaoë NDILOROU

Lambaréné/Gabon

L'ASSOCIATION Renaissance, branche du Moyen-Ogooué, dirigée par Mme Odette Mbana, a récemment offert aux femmes et aux filles-mères de la ville, un important don composé des ustensiles de cuisine, des vivres, des vêtements... A cette occasion, M. Augustin Nguerin Aworet, représentant le couple Joël Ogouma, principaux donateurs, a saisi cette opportunité pour rendre un vibrant hommage à la femme, celle-là même qui donne la vie.

« La femme est source de vie. Occasion pour nous ici de lui rendre un vibrant hommage à travers cette remise de don à plus de 400 femmes ici présentes. Je profite de cette occasion pour vous transmettre ce message du couple Ogouma absent pour raisons professionnelles. A cet effet, M. et Mme me chargent de vous dire qu'ils sont de tout cœur avec vous, vous les mamans qui nous ont donné la vie. Ainsi, j'ai été délégué par le couple pour



Quelques dames gratifiées par l'association Renaissance.

Photo : Esaoë NDILOROU



L'assistance suivant les différentes interventions.

Photo : Esaoë NDILOROU

remettre cet important don, signe de son indéfectible attachement aux mères que vous êtes », a indiqué Augustin Nguerin Aworet. D'autres membres de l'association "Renaissance" se sont succédé pour expliquer l'importance de cette rencontre qui s'est voulue fraternelle et conviviale.

Pour eux, la générosité du couple Joël Ogouma est sans limite, « tant il l'a démontré à plusieurs reprises. A chaque fois qu'il est sollicité, il a toujours répondu avec promptitude. Le don de ce jour a toute sa signification dans la mesure où

Joël Ogouma est également le président provincial de l'association Renaissance », indiquera une militante de l'association.

La manifestation s'est achevée en apothéose avec le passage de plusieurs artistes locaux, suivi d'un repas offert à l'ensemble des convives.

Mme Odette Mbana (d), la responsable de l'association Renaissance remettant symboliquement un don à une femme de Lambaré.



Photo : Esaoë NDILOROU